

Prensa Capgemini

Luis Antón / Ángeles García Molero

Tel: +34 91 657 70 00

Miriam Sarralde / Jorge Majada

Tel: +34 696 005 743 / +34 648 96 31 67

Email: miriam.sarralde@trescom.es

jorge.majada@trescom.es

Capgemini colabora con Euroclear para lanzar con éxito la Infraestructura Digital de Mercados Financieros (D-FMI)

La nueva plataforma D-FMI permite la emisión, distribución y liquidación de valores mediante la tecnología de libro mayor distribuido para revolucionar los mercados de capitales

Madrid, 20 de noviembre de 2023 – [Capgemini](#) ha anunciado la reciente colaboración con Euroclear para lanzar con éxito su servicio de Emisión Digital de Valores (D-SI), el primer hito clave de la estrategia de Infraestructura Digital de Mercados Financieros (D-FMI) de Euroclear. El servicio permite la emisión, distribución y liquidación de valores internacionales totalmente digitales -*Digitally Native Notes (DNN)*- sobre tecnología de libro mayor distribuido (DLT).

Capgemini ha actuado como principal integrador de sistemas en el programa D-FMI, proporcionando una amplia gama de servicios que incluyen consultoría, diseño, implementación y pruebas. También ha participado en la integración general y orquestación de la nueva plataforma D-FMI en los sistemas y la infraestructura existentes de Euroclear.

El éxito del programa D-FMI supone un gran paso adelante para reforzar la confianza del sector en los futuros descentralizados a escala global y es una pieza integral de la estrategia global de Euroclear para avanzar en la infraestructura digital de los mercados financieros. Reconociendo el potencial de DLT para transformar los mercados mundiales de capitales, el lanzamiento del servicio D-SI de Euroclear apoyará la expansión de capacidades innovadoras en el espacio de post-negociación.

"Nuestra estrategia D-FMI se erige como uno de los pilares clave de la estrategia de nuestro Grupo, que parte de nuestro propósito de aportar seguridad, eficiencia y conexiones a los mercados financieros para lograr un crecimiento sostenible. Con este lanzamiento, sentamos las bases para crear con éxito una plataforma sólida y segura que agilizará los procesos, aumentará la transparencia y proporcionará acceso en tiempo real a datos financieros críticos", afirma Antonio Queiroz, Chief Digital Officer de Euroclear.

"Estamos orgullosos de asociarnos con Euroclear para revolucionar la infraestructura tradicional de los mercados financieros a través del programa D-FMI. Este lanzamiento es un hito importante en nuestra asociación de larga duración con Euroclear para cerrar la brecha entre las finanzas descentralizadas y reguladas", subraya Pierre-Olivier Bouée, Jefe de Servicios Financieros para Europa Continental en Capgemini. "Nuestros esfuerzos muestran el compromiso de transformar la cadena de valor de los activos digitales convencionales en una plataforma abierta y compartida impulsada por tecnologías de libro mayor distribuido y nuevos modelos operativos".



Acerca de Capgemini

Capgemini es un líder mundial que acompaña a las empresas para transformar y gestionar su negocio aprovechando el poder de la tecnología. El Grupo se guía cada día por su propósito de liberar la energía humana a través de la tecnología para construir un futuro inclusivo y sostenible. Es una organización responsable y diversa que cuenta con cerca de 350.000 profesionales en más de 50 países. Con una sólida trayectoria de 55 años y un profundo conocimiento del sector, Capgemini es reconocida por sus clientes por la capacidad de respuesta a las necesidades de su negocio, desde la estrategia y el diseño hasta las operaciones, todo ello impulsado por el mundo innovador y en rápida evolución del Cloud, los datos, la IA, la conectividad, el software y las plataformas y entornos digitales. En 2022, el Grupo registró unos ingresos globales de 22.000 millones de euros.

Get The Future You Want | www.capgemini.com/es-es/